

NOTA DE PRENSA

PSE-EE DE GIPUZKOA MUESTRA SU CONDENA ANTE EL ÚLTIMO CASO DE VIOLENCIA DE GÉNERO EN GIPUZKOA

- ✓ SUSANA GARCÍA CHUECA: “En 48 horas han sido asesinadas cinco mujeres y un niño de siete años. Además, una madre lleva casi un mes sin tener noticias de sus dos niñas pequeñas tras ser secuestradas por su padre y un hombre ha ingresado en prisión en Urnieta tras quebrantar la orden judicial de alejamiento que tenía sobre su expareja a la que amenazó con un cuchillo en su domicilio, así como a su hijo menor”.

La Secretaria de Política Social e Igualdad del PSE-EE de Gipuzkoa, Susana García Chueca, ha condenado los cinco asesinatos de mujeres y de un menor ocurridos esta semana y el último caso de violencia de género en Gipuzkoa. En 48 horas han muerto asesinadas cinco mujeres y un niño de siete años a manos de sus parejas o exparejas; además en Urnieta un hombre de 38 años ha sido detenido por quebrantar la orden judicial de alejamiento que tenía sobre su expareja a la que amenazó con un cuchillo en su domicilio, así como a su hijo menor de edad. También ha recordado que una madre sigue sin tener noticias de sus dos hijas, de Olivia y Anna Gimeno Zimmermann, dos hermanas de seis y un año, que fueron secuestradas por su padre, el pasado 27 de abril, en Tenerife, y ha señalado

“La violencia machista es uno de los principales problemas de Estado pendientes”, ha dicho la también portavoz del grupo juntero “Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak” de las Juntas Generales de Gipuzkoa, quien ha explicado que “nos estamos enfrentando a un enorme problema estructural que suma casi 1.100 mujeres asesinadas por violencia machista en España desde 2003”. “Es el símbolo más brutal de la desigualdad existente en nuestra sociedad que sufren las mujeres por el mero hecho de serlo”. Y, por lo tanto, está convencida de que es importante que las instituciones, los partidos políticos, la sociedad y los medios de comunicación nos impliquemos en terminar con la violencia de género que responde a un modelo de discriminación “clara y evidente”

Asimismo, ha alentado a aquellas mujeres que sufren violencia machista que denuncien y ha agradecido a aquellas que lo hacen y, que no se rinden, aun teniendo todo en contra. Sin embargo, está convencida de que la violencia de género va mucho más allá de la justicia y que es un problema de salud pública y educación, tras lanzar un mensaje “de apoyo” en un momento “social y político” que, a su juicio, es “determinante” para seguir avanzando en la protección de las mujeres que actualmente se encuentran en una situación de “vulnerabilidad”.

Oficina de Prensa

C/ Prim, 15 – 20006 Donostia

Telf: 943455655 /// Móvil: 670586833 /// Fax: 943452530

prensa@socialistasguipuzcoanos.com

Por otra parte, ha explicado que el objetivo del agresor es someter a su pareja, subordinar a la mujer y para ello empleará todas las estrategias que sean necesarias y todo lo que esté a su alcance, incluso la utilización de los hijos e hijas como un arma para lograr dominar a su víctima, lo que es la expresión de violencia máxima porque los agresores saben que es lo que más daño le pueden hacer a una madre, mediante la utilización del terror de una forma “perversa, cruel y efectiva”

Por último, ha querido mostrar su “orgullo” porque hace 17 años en España se aprobó en diciembre de 2004, con la llegada al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, la Ley de Protección Integral contra la violencia de Género. Ha querido destacar este hecho porque ante las “fuerzas de extrema derecha” que ponen en cuestión el trabajo realizado durante años contra la violencia machista es “fundamental” poner en valor ese paso que dimos y que nos convirtió en un país “pionero” en la defensa de los derechos y las libertades de las mujeres.

Donostia/San Sebastián, 20 de mayo de 2021

Alma Fernández (prensa PSE-EE de Gipuzkoa)

MOVIL: 670586833